

Beschluss des Landrats vom 16.01.2020

Nr. 329

23. Kindergarten-Räumlichkeiten 2019/363; Protokoll: bw

Landratspräsident **Peter Riebli** (SVP) informiert, dass der Regierungsrat das Postulat entgegennehme und Abschreibung beantrage.

Miriam Locher (SP) kann sich der Empfehlung des Regierungsrats anschliessen. Die Räumlichkeiten liegen in der Verantwortung der Eigentümerinnen, der Gemeinden. Aber die Regeln für die Klassengrössen kommen vom Kanton. Gerade die Klassengrössen darf man nicht aus den Augen lassen, wenn es um die Grösse von Räumlichkeiten geht. Insofern wäre es zu wünschen, hier würde genauer hingeschaut. Der hohe Aufwand ist der Rednerin allerdings bewusst. In den Ausführungen des Regierungsrats wird ein neues Informationsblatt in Aussicht gestellt, was unterstützenswert ist.

://: Das Postulat wird stillschweigend überwiesen und mit 77:0 Stimmen abgeschrieben.
